

bis 4, also 1, 2, 3, 4. Es kommen dabei auf einen langsamen Schritt 2 Zähler, auf die schnell getanzten Schritte immer nur je 1 Zähler. Der normale Tanzschritt entspricht unserem langsamen Schritttempo, so daß also auf einen  $\frac{1}{4}$ -Takt 2 Schritte kommen: auf den linken Schritt würden wir dann 1, 2 zählen und auf den rechten 3, 4.

Und damit haben wir schon die 1. Stufe für einen Marsch oder Foxtrott erreicht.

Umschlag an die Fensterscheibe und lassen Sie die eingeklebten Probe-Bild-Seiten liegen! Der Erfolg wird nach den bisherigen Erfahrungen nicht ausbleiben!

lph'sche Verlagsbuchhandlung / Dresden A 16

105. Jahrgang. Nr. 204 Freitag, den 7. Oktober 1909

5871